

# Severa Represión para Obreros en Nicaragua

El régimen sandinista reprime a los trabajadores en Nicaragua, según informan representantes de la Confederación General del Trabajo (CGT), que estuvieron recientemente en Managua.

Dicen que para mantener control sobre los traba-

jadores, todas las empresas y fábricas están militarizadas, lo cual impide manifestaciones colectivas no autorizadas.

Indican que hay descontento popular, en primer lugar por el control que ejerce sobre la ciudadanía el Comité de Defensa San-

dinista, CDS, ya que en cada cuadra hay un comité vigilante que espía a los habitantes.

Señalan los representantes de la CGT que dicho Comité CDS controla, asimismo, las tarjetas de racionamiento de los alimentos y otorga los permisos de traslado de una familia de un barrio a otro. Si la familia no cuenta

con el aval del CDS no se puede mudar dentro de la

—Favor pase a la página 17.

## Jornada Cultural para Maestra de Sto. Tomás

El Club de Leones de Santo Tomás hará un reconocimiento a la maestra María Reyes Clará de Paz, la que ha sido Directora, durante su vida profesional, de la Escuela de Niñas Rubén Darío.

El reconocimiento consistirá en una Jornada Cultural programada de 3 a 6 de la tarde de hoy y de mañana domingo en la Alcaldía Municipal.

Los Leones consideran que el homenaje es parte

—Favor pase a la página 60.

## Compañía de Teatro Español en el País

Por segunda vez visita el país la Compañía de Teatro de España "Lope de Rueda", la que previamente ha actuado en Venezuela, Panamá y Costa Rica, dijo el Sr. Trino Trives, Director de la compañía.

Nuestra visita, añadió, fue posible gracias al patrocinio del Instituto de Cooperación Iberoamericana, el Ministerio de Cultura y la Dirección General de Relaciones Culturales del Ministerio de Asuntos Exteriores de España.

En esta ciudad harán cuatro presentaciones, a partir del viernes a las 5 de la

—Favor pase a la página 13.

## Misión Europea Llega al País

Para consolidar proyectos de ayuda económica y técnica al país, llega mañana domingo una misión de la Comunidad Económica Europea, informan voceros de Relaciones Exteriores.

La delegación está integrada por los señores Michel Caillouet, de la Dirección de Desarrollo de la CEE, y Antonio Cherini, jefe de la Oficina Regional de la Comunidad, con sede

—Favor pase a la página 27.



**REHABILITACION.** Doña Inés Durán de Duarte colocó la primera piedra del Centro de Rehabilitación de Santa Ana, el que será construido con los fondos recaudados por Teletón. La Primera Dama de la Nación fue invitada por el Club 20-30.

## Se Estudia Subir Valor Entrada a Turicentros

Al momento no se ha subido el valor de ingreso a los turicentros, aunque se tiene la idea de hacerlo, porque en todas partes del mundo el turismo se debe pagar, dijo el Lic. Iván Rodrigo Fuentes, gerente de Turismo Nacional del ISTU.

Las tarifas que aquí se tienen por entrar a un turicentro, añadió, son muy bajas, de 0.30 centavos por persona y eso no represen-

ta ni la mínima parte para poder dar un mantenimiento adecuado a los turicentros. Se necesita de mayores ingresos para poder llevar adelante obras de infraestructura, para poder mejorar la imagen de esos centros de recreación.

Por de pronto, dijo, se está llevando adelante un plan piloto que se está

—Favor pase a la página 60.

## Expropiación Indebidamente a Señora en Teotepeque

Es ilegal la expropiación de dos manzanas, de que ha sido víctima por parte de FINATA, dice la señora Enma Godoy, residente en Teotepeque, Departamento de La Libertad.

El 17 de mayo, informa, dos representantes de FINATA se presentaron en Teotepeque para hacerle entrega de una porción de tierra de su propiedad al señor Alejandro Ricardo Monterrosa.

FINATA le había dado anteriormente al Sr. Monterrosa dos manzanas de terreno fértil, con río de por medio, el cual puso a nombre de su hija Ursula Monterrosa para aparecer él sin propiedad a su nombre y como candidato a una nueva adjudicación.

Las tierras que ahora FINATA le ha entregado a Monterrosa han sido desmembradas de la propiedad de la señora Godoy, a pesar de que tanto FINATA como el favorecido habían acordado que no le tocarían esa parte de su propiedad.

Monterrosa, agrega, se ha valido de amistades.

—Favor pase a la página 59.

## Recomendaciones para la Época de Lluvias

Ante el inicio de la época lluviosa y el peligro que corren algunas casas ubicadas en las llamadas "zonas críticas", el Comité de Emergencia recomienda lo siguiente:

Dice que los depósitos subterráneos o superficiales destinados al almacenamiento de agua, comúnmente llamadas cisternas, deben ser inspeccionadas; la fuerza del agua muchas veces ocasiona desplomes e inundaciones.

Si usted se conduce a pie, ya sea en calle urbana o carretera, bajo lluvia torrencial o llovizna, mantenga la máxima pre-

caución al cruzar la vía, pues la lluvia disminuye la visibilidad a los conductores de vehículos y aumenta el peligro de ser atropellado.

Si hay árboles en las proximidades de su casa, tenga especial cuidado de cortar las ramas que están sobre el techo, pues una tormenta con vientos huracanados podría arrancar las ramas y causar daños graves y hasta pérdida de vidas.

Revise y limpie con tiempo los desagües de patios y aceras para evitar las inundaciones.

Si conduce su vehículo

—Favor pase a la página 19.



**HOMENAJE.** La profesora María Reyes Clará de Paz recibirá el domingo 16, de parte de los Leones de Santo Tomás, un reconocimiento por su labor docente en la Escuela de Niñas Rubén Darío.



**Dr. Rafael Morán Castaneda.**

## Dr. Morán Castaneda: Comisión Revisará Fallas en Sistema Judicial Aquí

La Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña tiene como objetivo revisar todas las fallas que entorpecen la buena administración de justicia en el país, opina el Dr. Rafael Morán Castaneda.

Agrega el diputado del PCN que si bien es cierto que nuestras leyes son adecuadas a una realidad, también lo es que la tramitación de procedimientos y procesal provoca retraso en la administración de justicia.

De tal suerte que por más positiva que sea la resolución de un juez —explícita el diputado y abogado— cuando es lenta, cuando

llega tarde, ya no es una buena administración de justicia.

### CASO DE TESTIGOS

Al referirse a la innovación en el Código Procesal Penal de que los testigos declaren a la hora de realizarse la vista pública, Morán Castaneda dice que este procedimiento ya está contemplado en nuestra legislación. Lo que sucede, dice, es que no se ha llevado a la práctica.

Si esto se llegara a cumplir, el testigo podrá ser escuchado directamente

—Favor pase a la página 13.



**EMPRENDEN CAMPAÑA.** El Club de Leones iniciará la próxima semana una campaña de recaudación de dinero, para comprar material y equipo para los servicios de oftalmología del Hospital Rosales, Informan, de izquierda a derecha: Dr. Roberto Bracamonte, jefe del servicio; Pedro Dalmau Gorrilla, presidente del Club de Leones San Salvador; Dr. Humberto Alvarez Cruz, Director del Rosales; Dr. Ricardo Batista Mena, Presidente del Patronato y José B. Godoy.

## Eventos Callejeros Frenan Actividad Comercial Aquí

Muchas personas, entre las que se encuentran empleados públicos y privados, dueños de negocios y profesores, han señalado a EL DIARIO DE HOY la inconveniencia de las manifestaciones callejeras ya sea que se trate de huelguistas, aeróbicos, competencias aéreas, carreras de motos y bicicletas, etc. que se realizan en di-

versos sitios de San Salvador.

Los problemas más frecuentes son el congestionamiento del tránsito, demoras, bloqueo del acceso a negocios y otros que inciden en la actividad productiva de la capital.

Señalaron como ejemplo una reciente competencia de ciclismo efectuada en la periferia de Metrocentro,

la cual impidió el acceso de automóviles a los parques. Esto redujo sensiblemente el volumen de ventas en los establecimientos, dicen nuestros informantes.

Además del inconveniente señalado, dicen los perjudicados, las marchas o competencias en el cen-

—Favor pase a la página 13.